

La famille Schifano à la librairie de Nice

Printemps 2020

Bien chers frères et sœurs en Christ,

Beaucoup de temps s'est écoulé depuis notre dernière lettre. Ces derniers mois des événements majeurs sont intervenus, affectant la vie de notre librairie, mais aussi notre vie personnelle.

Activités spéciales et nouveautés

❖ En réponse positive à nos prières, une nouvelle bénévole s'est ajoutée à l'équipe en septembre ! Elle se montre très efficace dans les tâches de vente et a une vaste connaissance de la littérature chrétienne, en plus d'un relationnel très agréable.

❖ L'ouverture de la librairie le samedi a pu être assurée depuis près d'un an maintenant. Nombreux sont les clients qui apprécient pouvoir y venir après leur semaine de travail.

❖ La période de Noël a été agrémentée par un concours de dessin ouvert aux



3-12 ans. Les finalistes ont remporté un livre

correspondant à leur catégorie d'âge ainsi que quelques autres surprises, et tous les enfants ont reçu un petit cadeau pour avoir participé. Avec un bon goûter juste après les fêtes, cela a été l'occasion de faire connaître de manière ludique une librairie chrétienne à ce public plus jeune... et très exigeant !



❖ La quatrième édition de la Fête du Livre a permis de proposer une nouvelle sélection d'ouvrages à un prix promotionnel de 50%. Parmi eux certaines Bibles, dont la très appréciée Bible archéologique. Y



sont représentés des auteurs comme Timothy Keller, Nick Vujicic et Corrie Ten Boom, ainsi que les catégories telles l'aide à la personne, les témoignages, ou encore l'écologie.

❖ Le Mois de la Bible de nouveau organisé en mars au

même moment que la Fête du Livre, il avait été convenu que notre librairie s'alignerait sur la librairie évangélique de Nice qui prévoyait de le présenter en avril. Le contexte actuel altère notre planning, ainsi que le fonctionnement propre de notre boutique.

S'adapter à l'actualité

La librairie, établissement « non indispensable à la vie du pays », a dû fermer ses portes mi-mars. Mais le Seigneur nous a donné à cœur de ne pas cesser notre activité. En effet, nous avons pensé aux personnes qui apprécieraient avoir de la nouvelle lecture tout en soutenant leur librairie locale pendant ce temps de confinement. Alors, en accord avec le CA de la librairie, et suite à des négociations avec nos fournisseurs principaux, un service de commande à distance avec livraison à domicile a



été mis en place ! Plusieurs clients se sont déjà montrés intéressés. Par cette action, nous contribuons aussi à soutenir (un tout petit peu) les maisons d'édition dont

l'activité a été fortement meurtrie par la fermeture massive des librairies. Une page Facebook vient également d'être créée pour permettre de nous suivre autrement, sur le compte Librairie La Bible Nice.

Notre famille s'agrandit

Juste quelques jours après les 18 mois de Nicolas, sa petite sœur, Giulia, est arrivée. La



grossesse de Natacha s'était parfaitement déroulée... mais la santé du bébé avait été bien en question, avec une forte suspicion de trisomie 21.

❖ A sa naissance, le pronostic confirmé, une hospitalisation d'une dizaine de jours a été nécessaire à cause d'une malformation cardiaque qui affectait l'oxygénation générale, sans impliquer cependant une intervention immédiate... Et voilà que, contre toute attente médicale, la malformation s'est résorbée d'elle-même !

❖ Restaient alors deux interventions pour cataractes aux deux yeux. Dans le but de permettre le meilleur développement neurologique possible, les opérations se sont faites très tôt, un œil après l'autre, deux et trois mois après la naissance. Des interventions parfaitement

maîtrisées, menées par un chirurgien de grande renommée nous avait-on assuré. Les suites opératoires de l'œil le plus problématique ont été parfaites. Malheureusement, celles de l'autre ont été à l'opposé, avec le développement d'un glaucome pris en charge par une intervention d'urgence, puis une complication rare due à la migration de la pupille, induisant la perte de vision pour l'œil en question. Le chirurgien, dépassé, nous a référés à un autre spécialiste. Nous sommes infiniment reconnaissants d'avoir été confiés à ce nouveau médecin qui, en plus de bien mieux appréhender la difficulté, est extrêmement humain.

❖ De nombreux traitements, de multiples examens dont certains sous anesthésie générale, et une nouvelle intervention se sont profilés, tout cela dans le contexte de pandémie. Bien heureusement, nous pouvons nous reposer sur notre Seigneur, de la main duquel rien n'échappe... Et la vision de notre petite fille commence à se développer grâce à des lunettes à forte correction.



❖ Les connaissances actuelles permettent aussi une prise en charge extrêmement

précoce des différentes difficultés qui se présentent déjà, grâce à la kinésithérapie, l'ostéopathie, l'orthophonie et la psychomotricité. Tout ce temps que nous donnons à Giulia n'est pas toujours évident pour Nicolas. Nous essayons d'équilibrer en lui proposant différentes activités avec nous, et nous sommes très reconnaissants car malgré tout, il a aimé sa petite sœur dès son entrée dans notre vie.



« Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés dans le Christ Jésus pour les bonnes œuvres que Dieu a préparées à l'avance, afin que nous marchions en elles. »

Ephésiens 2. 10

Des sujets de reconnaissance...

- ❖ La bonne prise en charge de Giulia sur les différents plans, et particulièrement au niveau ophtalmique à présent.
- ❖ Nicolas, qui malgré les différents enjeux grandit bien, est plein de vie, et adore sa petite sœur.
- ❖ Tout l'amour spécial que nous recevons de tous nos proches et nos collègues.
- ❖ La nouvelle équipe de la librairie qui s'affermi, se développe bien et se consolide.
- ❖ L'activité qui continue, même en ce temps de crise.
- ❖ Plusieurs activités de Julien avec les jeunes adultes ont été, pour différentes raisons, mises en standby (Interjeunes, Mle+, formation à l'IEB de St Julien). Cela lui a permis d'être encore plus présent à la maison. Après la naissance de Giulia, il a repris la formation biblique des jeunes adultes de notre église. Et puis, espérant qu'elles pourront avoir lieu malgré le contexte actuel, nous attendons avec impatience deux cérémonies de mariage !

... et de prière

- ❖ Que l'équipe continue de se montrer forte et puisse bien ressentir la toute-puissance de notre Dieu dans cette situation sans précédent.
- ❖ Les activités avec les jeunes adultes de Julien devraient reprendre à tour de rôle à partir du début de l'été. Il garde en réflexion leur organisation et leur préparation alors qu'il profite du fort ralentissement de son activité professionnelle de direction périscolaire pour rédiger un dossier de VAE.
- ❖ La nouvelle intervention sur l'œil de Giulia fin avril, dans le but de restituer sa vision. Du point de vue médical, cet acte n'aura pas une forte probabilité de succès... mais Dieu peut tout !

Nous vous sommes extrêmement reconnaissants pour votre soutien fidèle et nous gardons nous aussi dans nos prières en ces temps si particuliers.



Julien et Natacha Schifano

Pour toute correspondance
ou pour recevoir notre lettre par email :

julien.schifano@free.fr
ou **metazoe@gmail.com**